



ADMINISTRADOR José María Váscones Barrera.

OFICINA: Calles de Colón N. 70. Teléfono N. 184.

Año II

Quito (Ecuador), Martes 20 de Junio de 1905.

Núm. 307

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Anual . . . . . 13 sucres
Semestral . . . . . 6 "
Trimestral . . . . . 3 "
Mensual . . . . . 1 "
Número suelto . . . 5 céntos

Dentro de la ciudad reparto a domicilio.

AVISO

Para nuestros suscritores y avisadores
Sorteo mensual en beneficio de ellos.

La "LINTERNA" ofrece a sus avisadores y suscritores un abono mensual...
El sorteo consistirá en una obra literaria, científica, variada, etc.

"LA LINTERNA"

Quito, Martes 20 de Junio de 1905.

Lo por hacer

No es fácil presumir la conducta que adaptará el General Alfaro y sus acólitos, después del auto acordado por el Corte Supremo, el sábado 17 de los corrientes.

Hay quienes aseguran que se manejan resortes en la Corte Superior, para influir en los Ministros de ese Tribunal, a fin de que ellos arrojen el conocimiento del denuncio del General Alfaro. Se llega hasta a citar los nombres de los Ministros que según esos rumores, serían los empeñados en arrastrar a sus colegas al rol de mocos travezos, que le conciben pepa al ligio y cinco piensan al gato.

No creemos que la Corte Superior quiera representar un papel tan distante de sus atribuciones y de la seriedad y circunspección que se debe a sí misma, antes que a su alto carácter judicial.

La Corte Suprema ha declarado que no compete a ella el conocimiento del denuncio; que para que el denuncio surta efecto, es necesario que se presente con firma y contra alquien;

Que faltando, como lo falta al hecho denunciado, toda circunstancia constitutiva de crimen ó de delito, ningún juez tiene jurisdicción para ordenar el enjuiciamiento criminal, desde que es preciso, para ello, conocimiento adquirido, conforme a la ley, de haberse perpetrado una infracción perseguible bajo el oficio.

Si esto es el alcance del auto expedido por la Corte Superior, la Corte Superior se queda a la vela en la prosecución y no podrían entrometerse en asuntos que no le tocan.

El General Alfaro, ó cualquiera de sus amigos, deben acudir al Sr. García, Iñiguez y Penamante. Así darán gusto a partidarios de sus concepciones (no son muchas), una pero muy sólida) y producirán el efecto deseado que llevará a la vela al acusado ó a los acusados.

Mas, como quiera que firme, y dada, el concepto a que nos tenemos a la escaya de que los procedimientos puestos en practica por los confulabados no persiguen hacer luz en el asunto, nosotros vamos a manifestar nuestra opinión sobre lo que cumple hacer al Gobierno del país, para colocar la verdad ante los ojos de todos los ecuatorianos.

A nuestro juicio, al Sr. Ministro de Hacienda, por conducto de su colega de Relaciones Exteriores, debe obtener de los Sres. Glyn, Mills Currie y Cia., una declaración judicial, que responda al interrogatorio que formularía el Sr. Ministro.

Pensamos que ya no basta un nuevo Informe: «El Tiempo», el General Alfaro y sus amigos, lo tacharían de falso, como ya están tachando la cuenta oficial de aquellos banqueros.

Creemos que la declaración hecha ante un juez ad hoc en Londres y a solicitud del Gobierno, será suficiente garantía para el país, no para los denunciantes, por supuesto, que tendrían el suficiente coraje para sostener que el juez ha variado, ó cualquiera otra barbaridad por el estilo.

De tener que opinar sobre el mencionado interrogatorio, nosotros propinaríamos las siguientes preguntas:

1. Onando el Sr. García inquiriera en Londres como Comisionado Fiscal; á cuánto ascendió el dinero en metálico que tenían los Sres. Glyn, Mills Currie y Cia., por cuenta del fondo de amortización de los bonos del mismo fondo?
2. En virtud de cuáles instrucciones, órdenes, autorizaciones ó atribuciones, procedieron los Sres. Glyn Mills Currie y Cia. á invertir el fondo de amortización en la compra de Bonos Ferrocarrileros, antes del 30 de Junio de 1903? De quienes recibieron ó de dónde emanaron aquellas órdenes, instrucciones, autorizaciones ó atribuciones propias?

Tanto fuera quien no negara que en la respuesta á estas dos sencillas preguntas estaría todo el quid de la cuestión, mañosamente enmarafada por los señores del denuncio, que han pretendido enroscar el asunto para que nadie entienda lealmente en él.

La contestación de los señores Glyn, Mills, Currie ó Cia. á las dos preguntas esbozadas y ante un juez ad hoc, designado por el gobierno inglés, sería el único documento que tendrían que presentar al Congreso el señor Ministro de Hacienda para aplastar la calumnia y confundir á los calumniadores.

Hágalo el señor Ministro; válgase del cable, de nuestros agentes en Europa, de todos los recursos que están al alcance del Gobierno, y obligue esas declaraciones de los ángeles que están en las tinieblas, lo que se ha hecho en referencia con la Deuda Externa.

Si así no se procede, los confulabados seguirán impertérritos en su labor infame y serán completamente inútiles las sentencias que puedan dar los jueces en nuestras tierras: los curiosos confulabados las tacharán por parciales, injustas, venales, etc., etc.—Cuando hay el propósito de calumniar, la calumnia no tiene otro dique que el de la verdad.

El General Alfaro, en representación de sus amigos, en representación y con la entusiasta voluntad de sus viejos partidarios, encuentra en la calumnia la arma de ataque contra el señor García; anulemos esa arma, presentándole al país, el informe judicial de Glyn, Mills, Currie ó Cia., en el cual indolentemente constaría la verdad de cuanto ha ocurrido en los incidentes que hoy explotan á más y mejor, el odio y el coraje del jefe Ischayud y los políticos que lo ayudan á prepararse por el palo engrasado de escándalos que suelen dar popularidad, cuando no rematan el entierro de las personalidades que ya liecieron un agosto y su época.

PROXIMAMENTE

Llegará á esta Capital la Gran Compañía Cómicodramática que dirige el eminente actor Sr. EDUARDO PERLA y su notable Compañía compuesta de 22 personas.

-- Repertorio nuevo --

El abono queda abierto en el almacén Au Bon Marcheé

CELSO ARANA PAREJA GERENTE Y REPERTORISTA

Al rededor del mundo

Medicamentos para la guerra
Un periódico farmacéutico inglés publica otras fantásticas noticias de los medicamentos de toda clase que Inglaterra sola ha entregado á los administradores militares japoneses desde el principio de la guerra ruso-japonesa, hasta el 1.º de octubre de 1904.

SANTORAL

Hoy: santos Silverio ó Inocencio.
Mañana: Santos Luis Gonzaga ófr.; Raimundo y Eusebio obs.
Enfermas: Se encuentra enferma la Sra. Carmela Hurtado de Saint-Marie. —Se halla enferma la Sr. Alice de Viel. —Mejor se encuentra el Sr. Juan Antonio López. —También está mejor el Sr. Alejandro Alboja. —Mejor se encuentra el Sr. Juan Antonio López. —También ha mejorado el Sr. Juan Francisco Gama. —El niño Carlos Ruiz se encuentra convaleciente. —Sabemos ha recaído en su enfermedad la Sra. Rosalva Obispo de Valdivia. —Casi bien se encuentra la señorita Matilde Bustamante. —Sigue mal la Sra. Horizontada. —Ha mejorado la Sra. Mariana Jaramilla v. de Súa. —También se encuentra mejor la Sra. Josefina Yerolí de Buitrago. —Vienes: Partió al sur el Sr. José García Valderrama. —Llegó de Chilló el Sr. José María Salvador. —Partió á su familia de Lloa el Sr. Eduardo Espinosa. —Al Norte se marchó el Sr. Ricardo Jijón. —Al Sur partió la Sra. Clorinda Páez Baquero. —A Ambato el Dr. Francisco Miño con su familia. —Llegó de Pomasqui el Sr. Ramón Valdivia. —Partió á Machachi el Sr. D. Angel Salazar. —Partió á Chilló el Sr. José María Espinosa. —Llegó de San Antonio el Sr. Dr. D. Francisco Donoso. Obituarios: —Se nos matana un onomatístico saludamos á las siguientes personas: Señoras: María Isolina Góngola de Zúñiga, Isolina Guzmán de Bueno, Luisa Behanque v. de Avilés, Luisa Zaldumbide de Viteri, María Luisa Bueno de Bueno, Luisa Villagómez de Oreas. Señoras: María Luisa Chiriboga, Luisa Góngola, María Luisa Salvador Ruiz, Luisa Ovarolas, Luisa Eduarda de Bueno, Luis Chiriboga B., Luisa Ponce, Catalina Luis González, Luis Donoso, Luis Chiriboga B., Luis P. Bueno, Luis Navarro, Luis Pareja, Luis E. Tobar, Luis V. Galisto, Luis Gámez, Luis Donoso, Luis Parra, Luis Quirolo, Luis Pérez C., Luis Alberto Ribaudeanu y Luis R. Mora.

SOCIAL

Después de breve pausa, besando cariñosamente la frente de un espeso cabello ya pero que al morir me dejó sus arrebatos veloces, yo, al decir estas frases, estrechaba contra su pecho la cabeza del bien amado.
Después de breve pausa, besando cariñosamente la frente de un espeso cabello ya pero que al morir me dejó sus arrebatos veloces, yo, al decir estas frases, estrechaba contra su pecho la cabeza del bien amado.
Después de breve pausa, besando cariñosamente la frente de un espeso cabello ya pero que al morir me dejó sus arrebatos veloces, yo, al decir estas frases, estrechaba contra su pecho la cabeza del bien amado.

Aparato Universal

Quiere usted tener una curiosidad? Pues compre el aparato universal. Acaba de llegar á esta capital el señor Virgilio Zúñiga, ofreciéndome en venta un curioso aparato de alambre, al que se le puede dar 25 transformaciones con el cual puede servir de alarma, candeletero, peribombas, frutero, florero, cigarrera, pañolera, etc. Siendo tan útil este aparato y que por sus servicios satisface el gusto más exigente, se ha puesto en venta á precios reducidos que están al alcance de todos en el Hotel Americano número 37 B. Horas de venta de 9 a. m. á 4 p. m. Nota.—Permanecerá sólo hoy y mañana.

LA FRANCIA

Julio Letort Avisó á su numerosa y selecta clientela, que el lunes 12 de Junio, hará una liquidación general de su almacén de San Agustín, que durará toda la semana, á precios sin competencia. El Público sabe perfectamente que, por baratas que sean, sus mercaderías, son todas frescas y y que todo comprado á ojos cerrados. Nada de huecos!!!

SANTO DIOS!

Se alquila un magnifico plano, quien interese dirigirse á Manuel María Borrero.

Restaurant Pichincha

En este establecimiento se reciben comensales y se atiende también á diestros y preciosos instrumentos médicos, al alcance de toda fortuna. Se garantiza el caso y la puntualidad. Carrera García Moreno, calle de la Concepción, casa del Sr. Miguel Páez.

Gran escándalo

En la misteriosa parroquia de De Wit y Cia, acaba de llegar un espléndido surtido de artículos de viaje, como malatas y sacos de noche, carretes con diéles, cajas de sombrero, cuellos y puños, á precios bajos pero lijos.

Botica del Malecon DROGUERIA ECUATORIANA C. Muñoz y Cia. Guayaquil Apartado 178.

Los orígenes geológicos de Calcutonia

Los geólogos de París, señores Prat y Bouteir, han presentado un estudio á la Academia de París sobre los orígenes geológicos de la Nueva Calcutonia. Según los referidos autores, dicho territorio debe ser considerado como una prolongación del biránico. Los géos de las Soudas y de la Nueva Calcutonia formaron parte del mismo sistema geológico, habiendo estado unidas por una cordillera de volcanes anatómicos.

El valor de un hombre

En Londres ha sido objeto de larga discusión entre un juez y un abogado el siguiente caso: Un profesor de primera enseñanza fué citado como testigo en una querrela judicial, habiéndosele indemnizado con arreglo á la tarifa. El profesor se negó á indemnizarse á la tarifa señalada para el «gentleman», con más títulos que los que vivía de sus rutinas. El juez replicó que el testigo, por muy honorable que fuese como profesor, no podía ser considerado como hombre económicamente superior, puesto que si no trabajase ó no se aglutinase no podía vivir y que así el no podía hacer en su favor otra cosa que cumplir la letra de la ley.

Se alquila

La casa del Sr. D. Fidel Monge, situada en la plaza del Teatro. Quien interese puede verse con el propietario en su casa de la carrera Guayaquil.

A última hora

En el «Helen» con hermosa vista para el Píjilo, se vende ó alquila una casa, nueva y establecida para instalarse á la altura de la ley.

Se compran

En la Administración de este diario, á buen precio los N.º siguientes 43, 73, 125, 179, 182, 198, 229, 230, 251, 255, 292.

La Linterna

CLAROS DE LUNA

Es el Albano de mi distinguida amiga la Señora Ana Victoria López.
Era la hora del crepúsculo. Los viejos pescadores sentados á la borda de sus embarcaciones encalladas en la arena, miraban sus pasadas historias, ó entomaban á media voz sus canciones; que tienen algo de golpes monótono de las olas, algo de las quejas que deja el viento en los peñascos negros de la playa solitaria.
Raul y Elin, la forma pareja de recién casados, sentados en la popa de su pequeña barca, habían agotado ya las palabras dulces, de amor, y sus frases se trocaban en hoscos y soberbias declamaciones.
Yo te amo dijo Elin, con pasión salvaje. Al hablarme de amor, despatarrados en mi aljistrado de mi cara, miraba ya pero que al morir me dejó sus arrebatos veloces, yo, al decir estas frases, estrechaba contra su pecho la cabeza del bien amado.
Después de breve pausa, besando cariñosamente la frente de un espeso cabello ya pero que al morir me dejó sus arrebatos veloces, yo, al decir estas frases, estrechaba contra su pecho la cabeza del bien amado.

Oh las tormentas del océano

El viento rompía furiosamente los débiles mástiles de los barcos pescadores. Raul, al estar entre las rocas arrojadas bajo las ondas del mar, arrojado á él con su idolatrada Elin, luchó sus alas negras por llegar á la distante orilla.
Allí tuchó contra la muerte, la felicidad pareja de recién casados que los incute moribundos, alegras por el último suspiro, lo iban á entregar en un beso que condensaba en sí, todos los alegrías pasadas, en las tristezas de la hora presente.

IMPORTANTE

Se vende la hermosa hacienda Nipiles, de propiedad del señor Vicente Viteri, situada en el valle de Tumbaco. Es extensa, posee casa nueva y cómoda huerta de frutas, alfalfas, terrenos para sembrar y toda clase de comodidades. La persona que interese puede tratar con FLORENTINO URBEL.

ALTA MILITARIA

Haso el vaudivay y entre nubres negras, asomó la luna, lanzando sobre las aguas, los rayos de su pálida luz.

ALTA MILITARIA

Haso una braba de 3 metros de largo, con 2 N.º de Buzante y 4 Buzas.

INSTRUMENTAL MODERNO Y MATERIAL ASÉPTICO PARA OPERACIONES QUIRURGICAS
Instalacion especial para el tratamiento de las enfermedades de las vias genito-urinarias (GONORR, etc.)

SERVICIO CABLEGRAFICO DE "La linterna"
Lo resultado por la Exma. Corte Suprema

GUERRA RUSO-JAPONESA. - El Kaiser ofrece sus servicios al Czar. - El Japon pretende continuar la guerra. - No cree el Japon en la sinceridad de Rusia. - Linovich ha recibido ordenes de vencer a Oyama a todo trance. - Hay esperanzas de que no siga el derramamiento de sangre. - Derrota de la caballeria rusa.

GUERRA RUSO-JAPONESA
Verlin 17. - El "Grenzbotten" reproduce el teor literal de la carta de Guillermo Seward al Czar, en la cual aconseja la paz.
Se hace ver en su autógrafo el Kaiser, que necesita el Czar conocer a los oficiales con que cuenta, descartados los muertos y los miles de soldados perdidos, son suficientes y capaces de obtener la victoria.

San Petersburgo 18. - Al acercarse el invierno y al encero prolongado, se han agregado 30,000 toneladas más de pólvora.
Comulan de Bombay que progresa la vacunación contra el cólera. - Rusia tiene un ingenioso sistema de waemas, relacionado con el seguro de vida.
San Petersburgo 18. - Sonaver, corresponsal representante del "Noro Westphalen", en el banco de la Verdad, en la oficina del "Alejandro III", relata la extraordinaria escena del día del Comandante Borkhroff de la manera siguiente.
Ese mismo día, un buque ruso a Rusia doce millones de rublos, y se preparaba a salir por primera vez al mar.

Paris 17. - El Jefe de Tokio, manifiesta educadamente que no cree en la sinceridad de Rusia al manifestar deseos de paz.
El Kakumín, órgano semi oficial del Japon, dice que el único remedio es el que el Japon se repartido que el correspondiente tomar al Japon es el de continuar la guerra sin vacilaciones.

San Petersburgo 17. - El corresponsal del "Petit Journal" ha comunicado a Paris, que Rusia propuso al Japon la aceptación de un armisticio, pero el Japon se muestra invariablemente resuelto a no negociar; ni siquiera se presta a tomar en consideración de esta limitación, las negociaciones de paz no darán ningún resultado.
En vista de este fracaso se ha creído en Tokio que el Japon se ha retirado a Linovich que venga frente a Oyama y procure vencerlo a todo trance.

Washington 17. - El Gabinete se reunió hoy en el Presidente y después de discutir acerca de la paz, acordó que no podía verse la reunión de los Plenipotenciarios, sino cerca del 1.º de Septiembre.
Francia, Alemania y Estados Unidos hacen lo posible por conseguir que los términos de paz no humillen al orgullo ruso, y porque el monto de la indemnización sea limitado, en términos de no provocar un desastre financiero en Europa.

London 17. - Rusia vincula estrechamente el movimiento revolucionario al movimiento de paz.
Teme el gobierno que los prisioneros rusos en el Japon, sean los primeros revolucionarios al regresar a su patria, por consecuencia de las modificaciones que operan en su criterio las lecturas de diarios y otras noticias divulgadas por las sociedades de New York, London y Berlin.

London 18. - Gran sesión en el Comité de la Comisión de la Paz, para que se investigue sobre la venta de artículos militares y

LUIS ORRANTY y Cia. Guayaquil

INTERIOR
(Noticias por telégrafo de nuestros corresponsales)

"La linterna"
Añocho, con pretexto de la pasada cuestión azucarera, algunos agitadores de oficio, convocaron a un meeting que se frustró por falta de quorum.

1.º Que la denuncia criminal debe referir, necesariamente, una infracción;
2.º Que la denuncia de "El Tiempo" no cumple con el requisito esencial, desde que no afirma que, en la negociación de los encargados de ella, proveyeron fraudulenta, o beneficiaron a beneficiar a otras personas;
3.º Que al mero hecho de haberse dispuesto, en Londres, la cotización de bonos al 89 7/8, no es explicable ninguna de las leyes penales de la República, ya que, sobre la falta de la afirmación expresa en el Tribunal, los bonos pudieron ser autorizados hasta a la par, como aun lo reconoce la denuncia;

4.º Que faltando, como la falta al hecho denunciado, la circunstancia constitutiva de crimen de delito, ningún Juez tiene jurisdicción para ordenar el enjuiciamiento criminal, desde que es preciso para ello, conocimiento adquirido, conforme a la ley, de haberse perpetrado una infracción penalizable de oficio;
5.º Que, a falta de infracción de esa naturaleza, el Juez que dispusiera un enjuiciamiento criminal, violaría los artículos 4.º y 27 de la Constitución, 4.º del Código penal, 1.º, 32 y 33 de los enjuiciamientos en la misma materia;
6.º Que la Corte Suprema de Justicia, por lo mismo de ser el primer Tribunal de la República, antes que atentar contra la Constitución y las leyes, debe respetarlas, cumplirlas y aplicarlas con estricta fidelidad;

7.º Que la Corte fallaría a tan primordial deber, si, a pretexto de buscar una delincuencia que no se desprende de los términos de la denuncia, ordena un enjuiciamiento criminal;
8.º Que los artículos 212, 213, 214 y 256 mencionados en la denuncia, no comprenden el hecho en ella relacionado; no los tres primeros, por no haber sido el último, por lo expuesto en los números 2.º y 3.º;

9.º Que, en consecuencia, no lo es el resultado al Tribunal al curso de la denuncia.
Los Sres. Intermis Cueva y Albán Mestanza salvaron un voto, el cual, por consentimiento del Sr. Ministro Presidente, consta en el libre de votos salvados.
Del despacho diario correspondiente al 17 de Junio de 1905.

Famoso descubrimiento
Al que necesitase de una persona que tiene conocimientos en Contabilidad, dirijase a la Carrera de Imbabura N.º 25, donde podrá tomar datos.

Gran Corrida de toros
Comunico a mis deudores que cancelen sus cuentas del Coche N.º 38 "La Predilecta"; si después de esta advertencia se echaran al viento, yo seré obligado a publicar sus nombres.

Se vende la hacienda Santa Rosa, tiene 300 cañadas de caña, ganadería y potreros para mantener más de doscientas cabezas; la persona que interese dirigase al suscrito.
José Julio Barba V.

JOSE MARIA TROYA
Conoce la especialidad contra la TENIA (SOLITARIA), y ofrece hacer arrojarse ella por cinco sesos.
Carrera de Imbabura N.º 38.
Quito, abril 27 de 1905.

Ángel M. Salvador
Médico Cirujano
Ofrece al público sus servicios profesionales. Atiende enfermos.
Consultas gratis, de 12 a 6 p. m.
Carrera Rosalindero N.º 67, casa que fué del Sr. Rodríguez Romero, a media cuadra de la Plaza de Santo Domingo.

GUAYAQUIL, JUNIO 19
Añoche la Sociedad "Unión de Obreros", inauguró una escuela nocturna para obreros. Apadrinaron la bendición del local las Señoras Carmen García O. y María de los Señores Juan Gregorio Sánchez y Alfredo Portier.
—Llegó ayer el Coronel Wensuelo Ugarte.

Ayer en el Banco Comercial y Agrícola, se reunieron los miembros de la "Sociedad Nacional de Agricultores", el Directorio quedó constituido así:
Presidente, Darío María; Vicepresidente, Leonardo Sagra; Tesorero, Jorge Chambers Vivero; Vocales principales: Vicente de Torres, Amalio Puga, Bernardo Arzobispo Corlero y el Dr. Luis A. Noboa. Vocales Suplentes: José Antonio Gómez T., Julio de la Cruz, Tello, Jorge Ashton y Alberto Hidalgo.

Y como el futuro Presidente Dr. Lizarzo García, ha ofrecido a esta importante sociedad toda clase de apoyo para los trabajos de los buenos fines que ambiciona; amablemente ordenó que por la Secretaría se agradeciera a Dr. Lizarzo García sus promesas, y que esperara la pronta realización de ellas.

Corresponsal.
Colegio Militar
87 becas para cadetes existen en el Colegio Militar para el curso de Setiembre próximo.

Y-SOLICITUDES DE ADMISION
Las solicitudes de admisión serán dirigidas al Director del Colegio, antes del 1.º de Agosto (en adelante) para el curso de Setiembre próximo.

1.º De la fe de bautismo;
2.º De los certificados de exámenes;
3.º De un certificado de conducta del último colegio donde hubiere estado;
4.º De la hoja de datos personales (formulario N.º 2).

VI-CONDICIONES PARA LA ADMISION
Para ser admitido como cadete del Colegio Militar, deberán los aspirantes cumplir las siguientes condiciones:
1.º Ser hijo legítimo;
2.º Tener de 15 a 18 años (hasta 20 años el Curso de Preparación);
3.º Haber rendido los exámenes 6 tener los conocimientos correspondientes a los tres primeros años de Humanidades;
4.º Tener una salud compatible con el servicio militar;
5.º Ser aprobado en el examen de admisión, que rendirán, en conformidad al correspondiente programa.

En Quito ante el Director del Colegio, en provincias ante una comisión nombrada por el Comandante General de Armas.
En igualdad de condiciones se preferirán:
1.º A los hijos de militares muertos en acción de guerra;
2.º A los hijos de militares en servicio;
3.º A los hijos de militares retirados del servicio.

VII-CORPORACION
Los cadetes serán nombrados por decreto supremo, a propuesta del Director.
Obtenido el nombramiento, quedan obligados a servir cinco años en el Ejército, una vez concluidos sus estudios, y rendirán la fianza correspondiente (formulario N.º 3), recogerse al Establecimiento deberán traer las prendas de vestir, tuftario y equipo que lleva la Dirección del Colegio.

El Club "Bavador"
Se convoca a los socios de este Club para el martes 20 del presente a las 7 p. m. para la elección de nuevo Directorio.
Quito 17 de Junio de 1905

El Secretario
Se prohíbe leer
Por motivo de viaje se da en arriendo la casa que la familia Pózo Manrique situada en el barrio del Ceollor (frente a la escuela de los Hermanos Cristianos), y se vende otra (Carrera Omeño N.º 62). La casa que se da en arriendo posee todos las condiciones exigibles de higiene y confort. Tiene agua, luz eléctrica, baño, calefacción y estufas. Por menor en esta casa.

Fabricación Nacional
Alcohol indoloro de 31.º y 32.º
Cerveza superior
En Guayaquil a \$ 0,50
Champán Quintero a \$ 0,40
y licores de varias clases, vendidos en sus botellas.
Calle de Dr. Roberto Ponce frente al Carmen Bajo.

Alcohol indoloro de 31.º y 32.º
Cerveza superior
En Guayaquil a \$ 0,50
Champán Quintero a \$ 0,40
y licores de varias clases, vendidos en sus botellas.
Calle de Dr. Roberto Ponce frente al Carmen Bajo.

Alcohol indoloro de 31.º y 32.º
Cerveza superior
En Guayaquil a \$ 0,50
Champán Quintero a \$ 0,40
y licores de varias clases, vendidos en sus botellas.
Calle de Dr. Roberto Ponce frente al Carmen Bajo.

Alcohol indoloro de 31.º y 32.º
Cerveza superior
En Guayaquil a \$ 0,50
Champán Quintero a \$ 0,40
y licores de varias clases, vendidos en sus botellas.
Calle de Dr. Roberto Ponce frente al Carmen Bajo.

Alcohol indoloro de 31.º y 32.º
Cerveza superior
En Guayaquil a \$ 0,50
Champán Quintero a \$ 0,40
y licores de varias clases, vendidos en sus botellas.
Calle de Dr. Roberto Ponce frente al Carmen Bajo.



